

Apicultora ariqueña recibe el premio “Siembra 2024”

Edith Elgueta, quien desarrolla su labor al interior del valle de Lluta, fue distinguida por el Minagri.

Redacción
La Estrella

Con la entrega del premio Siembra 2024 por parte del Ministerio de Agricultura, en dependencias del Palacio de La Moneda, fue reconocida la apicultora de la Región de Arica y Parinacota, Edith Elgueta, por su inmenso aporte e innovación en su labor y trabajo con abejas en una zona desértica -Huanta, interior de Molinos, Valle de Lluta-, el que ha materializado produciendo propóleo y miel, productos que se comercializan en mercados del país, los que además, por sus propiedades, han sido motivo de estudios por científicos de universidades nacionales y extranjeras.

En la oportunidad, con la presencia del Ministro de Agricultura, Esteban



Siento que con este galardón represento a muchas emprendedoras de mi región, por lo que lo comparto con ellas”

Edith Elgueta

Valenzuela, el reconocimiento se hizo extensivo a emprendedoras e innovadoras de otras regiones, al igual que a instituciones que han contribuido para el desarrollo silvoagropecuario a nivel nacional.

“Ha sido muy grato el recibir este reconocimien-



EL GALARDÓN FUE ENTREGADO EN EL PALACIO DE LA MONEDA.

to, que me obliga a seguir mejorando lo que he estado desarrollando, y siento que con este galardón represento a muchas emprendedoras de mi región, por lo que lo comparto con ellas”, resaltó Edith.

“Ella ha demostrado un permanente compromiso

con la región, mediante un trabajo que desarrolla en su querida Huanta, interior de Molinos, en el Valle de Lluta, con un agregado científico y una puesta en valor de abejas de la zona (...), pero además, nos demuestra su ganas por seguir aportando a nuestra

sociedad, que con su ejemplo de resiliencia en cada paso y empresa que asume a concho, en donde atesora esa frase que es parte de su ADN, en que todo es posible”, destacó la Consejera Regional y Presidenta del CORE, Ximena Valcarce. ☺

CEDIDA